

## **PIERRE-BÉNITE.** Hôpital 2 000 offre sa 1 100e pompe à morphine au centre hospitalier Lyon Sud

11/07/2014

par **Raphaël Hetier**

Santé. Pour célébrer ses 15 années d'existence, Hôpital 2 000, association de lutte contre la douleur, a offert, ce vendredi, un nouvel équipement au centre hospitalier.

Commencé en 1999, le combat d'Hôpital 2 000 porte, en partie, sur la modernisation des pompes à morphine en milieu hospitalier. Dans la continuité de son action, l'association fêtait ses 15 ans, ce vendredi, en offrant une nouvelle pompe à morphine au service anesthésie du centre hospitalier Lyon Sud.

« Aujourd'hui, il faut absolument s'occuper de prendre en charge la souffrance des patients avec des équipements anti-douleur modernes. Nous visons à lutter contre leur douleur via l'information, la formation des soignants et la mise à disposition de matériel pour les hôpitaux à travers la France », explique Martine Jambon, secrétaire générale de l'association.

### **Des doses sur demande plus optimales**

Financée intégralement à l'aide d'un don du Crédit Municipal de Lyon, de 3 000 euros, la pompe permet aux patients chirurgicaux de s'auto-administrer en intraveineuse, des doses de morphine en fonction de la douleur ressentie. Ambulatoire, cette dernière version de l'équipement représente un progrès pour les centres hospitaliers. Pour Vincent Piriou, chef du service anesthésie, cela révolutionne la vie des patients et du personnel. « On applique ainsi les doses de morphine plus efficacement, en sollicitant un peu moins les infirmières », explique-t-il. L'association devrait prochainement lever des fonds pour faire don d'un nouvel échographe au centre hospitalier, en septembre.

Plus d'informations sur [www.hopital2000.org](http://www.hopital2000.org)